



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Klärung der Brandursache in der Justizanstalt Rottenstein

**Eine achtlos weggeworfene Zigarette soll zum Großbrand geführt haben.**

Die Erhebungen zur Klärung der Brandursache seitens des Landeskriminalamtes und der Kriminaltechnik Wien sind abgeschlossen. Als Brandursache konnten mit hoher Wahrscheinlichkeit nicht ordnungsgemäß entsorgte Rauchwarenreste festgestellt werden. Der Einsatz des Brandmittelpürhundes verlief negativ und zeigte dieser kein Anzeigeverhalten auf die Verwendung von eventuellen brandbeschleunigenden Substanzen.

